

Poste Saint-Jean à 315 kV et ligne d'alimentation à 315 kV 1^{re} partie de l'audience du BAPE, 20 avril 2016

Hydro-Québec soumet à la présente commission la décision de la Régie de l'énergie diffusée le 29 janvier 2016. Le fichier ainsi que des copies papier sont déposés séance tenante.

Aussi, pour de plus amples renseignements, il est possible de consulter le site de la Régie de l'énergie à l'adresse suivante :

[HQT-HQD - Demande du Transporteur et du Distributeur relative au poste Saint-Jean R-3946-2015](#)

<http://publicsde.regie-energie.qc.ca/layouts/publicsite/ProjectPhaseDetail.aspx?ProjectID=334&phase=1&Provenance=A&generate=true>